



スポーツで心ひとつに・・・関東キャンパス合同体育祭

レポート

2016.10.12



一ツ葉高校の関東地区にある3つのキャンパス、代々木キャンパス、立川キャンパス、千葉キャンパスが合同で『体育祭』を行いました。場所は新木場のBumb 東京スポーツ文化館。左の集合写真、緑は代々木チーム、赤は立川チーム、黄色は千葉チームです。



準備

初めての取り組みでしたから、準備も手探り状態。生徒たちが積極的に参加して、プログラムや各チームのTシャツ、ダンスで使う小道具などの制作を行いました。



競技

午前の部では、借り人競走、徒競走、障害物競走、追っかけ玉入れが行われました。借り人競走では、普段はあまり話さない生徒同士の関わりや、他キャンパスの生徒との交流もありました。競走系は、とにかく立川キャンパスが強かったですね！追っかけ玉入れでは、各キャンパスの先生達が籠を背負って逃走（笑）その籠を他の2キャンパスの生徒たちが追いかけて玉入れを行いました。



競技

午後の部では、長縄跳び、綱引き、リレーが行われました。長縄跳びでは、なんと代々木キャンパスが驚異の連続65回を記録！ダントツで優勝でした。良いチームワークでしたね。綱引きには先生・保護者混合チームも参戦し、大人の意地をかけて戦いましたが、千葉キャンパスが圧倒的な強さを見せて優勝！そして最後の競技はもちろんリレー！こちらでも先生チームが参戦しましたが、やはり年齢には勝てず、デッドヒートは3キャンパスの生徒たちで繰り広げられました！追いついては追い越されと順位がコロコロ変わる中、ゴールテープを切ったのは千葉キャンパスでした！



ダンス

今年度よりニューヨークダンス留学コースが開講した一ツ葉高校では、普段のキャンパスライフでもダンス講座を受けることができます。今回の体育祭では、保護者の方や全職員を交えたスペシャルレッスンと、各キャンパスの生徒が日頃のレッスン成果を披露するダンス発表、さらにダンス講師のダンスパフォーマンスがありました！



優勝

記念すべき第1回関東キャンパス合同体育祭で**優勝したのは千葉キャンパスでした！**
おめでとう千葉キャンパス！
キャンパスにお越しの際は、ぜひ優勝トロフィーを見てくださいね♪